

DISCURSO

SR. ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

DESPEDIDA DE DELEGACION QUE VIAJA A SEVILLA

02 MAYO DE 2007

ME DA MUCHO GUSTO RECIBIR EN CASA PRESIDENCIAL A LOS REPRESENTANTES DE ESTE PROGRAMA PRESIDENCIAL, “FUTBOLISTA INTEGRAL”, UN PROYECTO AL QUE LE APOSTAMOS HACE CASI DOS AÑOS, CON INVERSIÓN, CON INSTALACIONES Y CON TODO NUESTRO ENTUSIASMO Y AMOR AL DEPORTE.

QUERIDOS JÓVENES, EL PROGRAMA AL QUE USTEDES PERTENECEN ES UN PROYECTO QUE TIENE EL MÁS PROFUNDO SENTIDO HUMANO, PORQUE NO SOLAMENTE LES ENSEÑA A JUGAR FÚTBOL, SINO QUE PONE A SU DISPOSICIÓN, UNA EDUCACIÓN ACADÉMICA, UNA EDUCACION INTEGRAL, QUE INCLUYE LA PARTE RELIGIOSA Y LOS VALORES MORALES Y ESPIRITUALES, QUE SON TAN IMPORTANTES EN ESTA SOCIEDAD.



LA FUNDACIÓN EDUCANDO A UN SALVADOREÑA (FESA), HA LOGRADO RESULTADOS POSITIVOS Y QUE GENERAN ESPERANZA, TANTO EN LA PARTE ACADÉMICA, COMO EN EL ÁMBITO PERSONAL DE CADA UNO DE USTEDES.

QUIERO DECIRLE A LOS SALVADOREÑO, QUE HOY ESTAMOS AQUÍ, EN LA CASA DE GOBIERNO, PARA DESPEDIR A UN NUEVO GRUPO DE BECARIOS, GRACIAS AL PROGRAMA DE INTERCAMBIO CON EL CLUB SEVILLA, DEL FÚTBOL PROFESIONAL DE ESPAÑA. SE TRATA DE UNA OPORTUNIDAD INVALUABLE QUE YA HA SIDO APROVECHADA POR LOS JUGADORES Y TÉCNICOS QUE VIAJARON A ESPAÑA, DURANTE VARIAS SEMANAS, EN UN PROCESO QUE INICIO EN SEPTIEMBRE PASADO.

QUEREMOS RECORDAR QUE GRACIAS ESTE CONVENIO DE CAPACITACIÓN, SIETE TÉCNICOS NACIONALES, VIAJARON A ESPAÑA, POR UN PERIODO DE 15 DÍAS,

PARA CONOCER LA METODOLOGÍA DEL TRABAJO, DEL CLUB SEVILLA.

CON RESPECTO AL PROGRAMA DE INTERCAMBIO DE JUGADORES, EL PROGRAMA “FUTBOLISTA INTEGRAL”, DE FESA, LOGRO QUE EN SEPTIEMBRE DEL AÑO PASADO, TRES JOVENES ALCANZARON LA OPORTUNIDAD DE VIAJAR POR TRES MESES, A ENTRENARSE Y COMPARTIR LA CULTURA DEL SEVILLA. ESE FUE UN LOGRO SIN PRECEDENTES PARA NUESTRO FUTBOL, PUESTO QUE NINGÚN JUGADOR SALVADOREÑO A LOS 13 Y 14 AÑOS DE EDAD, HABÍA ESTADO JUGANDO O CAPACITÁNDOSE, AL INTERIOR DE UN CLUB, QUE TANTO PRESTIGIO TIENE A NIVEL MUNDIAL Y QUE PASA POR UN BUEN MOMENTO.

HOY ESTAMOS ANTE UN NUEVO GRUPO DE 18 MUCHACHOS, DE ENTRE 14 Y 16 AÑOS DE EDAD, QUIENES VIAJARAN EN COMPAÑÍA DE UN JEFE DE LA DELEGACIÓN , UN TÉCNICO Y UN PREPARADOR FÍSICO, A FIN DE QUE DURANTE 25 DÍAS, PUEDAN VIVIR UNA

JORNADA DE INTENSO TRABAJO, AL INTERIOR DEL MENCIONADO CLUB.

SE TRATA DE TODOS LOS MIEMBROS DE UN EQUIPO DE FUTBOL SALVADOREÑO, CONFORMADO POR JÓVENES BECARIOS DEL PROGRAMA PRESIDENCIAL FUTBOLISTA INTEGRAL, QUIENES REALIZARAN UNA GIRA, QUE SIN DUDA LES AYUDARA A CRECER, A NIVEL DEPORTIVO, A NIVEL CULTURAL Y PERSONAL.

ME LLENA DE SATIFACCION, SABER QUE EL CONVENIO FIRMADO ENTRE LAS AUTORIDADES DE FESA, QUE ENCABEZA NUESTRO QUERIDO AMIGO, JORGE BAHAIÁ Y EL CLUB SEVILLA, YA ESTA DANDO LOS FRUTOS.

QUIERO DETALLAR QUE PARA ESTA GIRA, EL CLUB SEVILLA, PATROCINA EL VIAJE POR 15 DÍAS, PARA TODA LA DELEGACIÓN. Y GRACIAS A UNA GESTIÓN DEL INDES, ANTE EL GOBIERNO DE MADRID, LAS AUTORIDADES ESPAÑOLAS COSTEARAN LA ESTADÍA DE LA DELEGACIÓN, POR 10 DÍAS MAS, PARA QUE LA

EXPERIENCIA SEA COMPLETA Y SUMAMENTE PROVECHOSA.

LA GIRA QUE ESTÁN A PUNTO DE INICIAR, COMPRENDE UN ARDUO TRABAJO DE ENTRENAMIENTOS, CHARLAS DE FONDO, ACERCA DEL TRABAJO QUE SE DEBE DESARROLLAR DENTRO UN EQUIPO SUMAMENTE COMPETITIVO Y JUEGOS DE FOGUEO, CON EQUIPOS DE CÁDIZ, MÁLAGA Y SEVILLA.

EL TERCER EJE DEL CONVENIO FIRMADO CON EL CLUB SEVILLA, SE COMPLETA CON ESTA GIRA, Y POR ESO QUIERO MOTIVARLOS, JÓVENES, PARA QUE APROVECHEN LA OPORTUNIDAD ÚNICA QUE TIENEN ANTE USTEDES, Y ANTE MILES DE SALVADOREÑOS, QUE SEGURAMENTE LA DESEARIAN TENER.

RECODEMOS QUE PROYECTOS COMO ESTE, DEL “FUTBOLISTA INTEGRAL”, Y LOS RESULTADOS QUE ESTA ARROJANDO, SON LOS QUE NOS IMPULSAN A MANTENER, EL APOYO ECONÓMICO, QUE COMO

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, LE DAMOS A LA FUNDACION FESA Y A TODOS LOS BECARIOS.

AL JEFE DE LA DELEGACIÓN, EL LICENCIADO MARIO AYALA, QUE ES UN GRAN AMIGO DEL PROGRAMA FUTBOLISTA INTEGRAL, AL TÉCNICO RAUL GARCÍA, AL PREPARADOR FÍSICO, JUAN MONRROY, Y A TODOS USTEDES, LES DIGO QUE TIENEN UNA GRAN OPORTUNIDAD, QUE A LA VEZ, SE CONVIERTE EN UNA RESPONSABILIDAD. APROVÉCHENLA PARA QUE PUEDAN SACAR ADELANTE AL FÚTBOL DE EL SALVADOR.

Y ME ALEGRA MUCHO QUE FESA CONTINUE HACIENDO LAS COSAS BIEN, DE LA MANO CON EL GOBIERNO, ESPECIALMENTE, CON LA SECRETARIA NACIONAL DE LA JUEVENTUD, CON EL INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES, QUE SON LAS DOS INSTITUCIONES DE LA PRESIDENCIA DEL PAIS, CON QUIENES PRECISAMENTE TIENEN RELACION.

NOS ALEGRA MANTENER ESE APOYO ECONOMICO Y OJALA QUE AL REGRESAR, VENGAN USTEDES, ENRIQUECIDOS, CON EXPERIENCIAS FUTBOLISTICAS Y POR SUPUESTO, LA EXPERIENCIA QUE DA IR, AL VIEJO MUNDO.

MUCHAS GRACIAS Y FELICIDADES MUCHACHO, QUE TENGAN UN BUEN VIAJE. QUE BUENO QUE ESTAN AQUÍ, MUY TEMPRANO, EN CASA PRESIDENCIAL.